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情報科学研究科専攻長会議事要旨（令和２年７月２日） 

 

前回（６月４日）開催の専攻長会議事要旨（案）は、事前に送付し確認願っていたが、本日までに

意見等の申し出はなく、承認された。 

 

 

【協議事項】 

１．情報科学研究科博士前期課程の入学定員増要求について 

標記のことについて、審議の結果、今年度入試から定員増を見越して合格者を決めることが承

認された。 

 

２．教員等人事について  

寄附講座教授１名に係る教授会附議について、審議の結果、承認された。また、特任准教授（常

勤）１名、助教１名、特任研究員Ｓ１名の採用について、審議の結果、承認された。 

 

３．兼業の承認について 

情報数理学専攻教授１名、情報ネットワーク学専攻教授１名の兼業について、審議の結果、承

認された。 

 

４．情報技術人材育成のための実践教育ネットワーク形成事業SecCapプログラムの自主的継続に基づ

く授業交流に関する協定書について 

標記のことについて、審議の結果、承認された。 

 

５．授業アンケートについて 

標記アンケートの実施について、審議の結果、承認された。 

 

６．２０２０年度研究生の受入れについて 

研究生２名の受入れについて、審議の結果、承認された。 

 

７．２０２０年度特別聴講学生の受入れについて 

特別聴講学生１名の受入れについて、審議の結果、承認された。 

 

８．令和２年度特別聴講学生（SecCap）の受入れについて 

標記のことについて、審議の結果、承認された。 

 

９．令和２年度（１０月入学）英語特別プログラム入学者合否判定について 

標記のことについて、審議の結果、承認された。 

 

10．令和２年度非常勤講師及び招へい教員の授業担当について 

標記のことについて、審議の結果、承認された。 
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11．その他 

  ・新型コロナウイルス感染症関連対策について、研究科長より大学の新たな活動基準や同活動基

準に基づく授業等の取扱いについて説明があり、種々意見交換を行った。 

 

【報告事項】 

１．教員人事について 

助教１名の退職について、報告があった。 

 

２．招へい教員等の受入れについて 

招へい研究員１名の受入れについて、報告があった。 

 

３．招へい教員等受入れの変更について  

招へい研究員１名の受入れ期間の変更について、報告があった。 

 

４．情報科学研究科在籍学生に対するTOEIC（LR/SW）受験支援制度について 

標記のことについて、報告があった。 

 

５．協賛名義の使用について 

11月12日に開催される「WINK2020コンテスト」への協賛について、報告があった。 

 

６．省エネ対策について 

標記のことについて、令和元年度における省エネ実績報告とともに、令和２年度の省エネ計画

について説明があり、コロナ対策及び健康に配慮したうえで、引き続き節電・省エネに努めるよ

う協力依頼があった。 

 

７．防災マニュアルの制定について  

標記のことについて、報告があった。 

 

８．その他 

  ・「新たな年俸制」（骨子案）に係る意見照会について説明があり、今後庶務係から教員に意見

照会を行うので、意見があれば２週間以内に庶務係へ提出するよう依頼があった。 

  ・今年度の卒業祝賀・謝恩会については、今後、コロナの収束状況や大学の方針等を確認しなが

ら、開催の可否を決定する方針である旨、報告があった。また併せて、今年度の卒業祝賀・謝

恩会の世話人代表は情報ネットワーク学専攻である旨、確認があった。 

 

 

次回の専攻長会は、令和２年７月１６日（木）９時３０分から、情報科学Ａ棟会議室で開催するこ

とが確認された。 

 

 


